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EDITO 

Chères Florentines, c ers Florentins, 

Alors que l'année 2024 touche à sa fin, c'est avec 
beaucoup de plaisir q~e je vous présente ce nouveau 
Saint Florentin qui re~ète l'énergie, la créativité et la 
solidarité qui animent notre commune. 
Notre village est viv~t, c'est une commune où il fait 
bon vivre et cela se j lète au travers de ce journal 
municipal. 

Je profite de cet édito ial pour dire un grand merci à 
tous les bénévoles des associations, les commerçants, 
tous les acteurs locaux, nos enseignants, nos agents 
publics qui œuvrent tout au long de l'année pour 
animer notre village. mepuis mon élection, j'ai 
rencontré tellement d~ personnes qui s'impliquent 
dans notre communeJ~Ue j'espère ne pas en oublier. 
Je suis un maire heureux de voir la participation de 
chacun pour faire viv,e notre village et le rendre 
chaleureux. Votre engagement et votre dynamisme 
méritent d'être salués~ 
Après une belle saiso;n estivale, la rentrée scolaire a pointé le bout de son 
nez pour les 86 élèves (60 en élémentaire et 26 en maternelle); accompagnés 
de leurs parents, ce 111oment reste, peu importe les années, un évènement 
particulier, un mélange d'émotions, de joies, de craintes et d'interrogations. 
Cette année, nous avons accueilli une nouvelle directrice, Mme GROS qui 
enseigne en CE1 et CE2 ainsi qu'une nouvelle enseignante, Mme QUIMPER 
qui instruit les CP. NaEus leurs souhaitons la bienvenue et la réussite dans 
leur fonction qui joue un rôle important dans la vie de nos enfants. 

Je tiens aussi à reme i ier chaleureusement tous les élus qui ont fait 
campagne à mes cô~s, pour leur implication dans la vie quotidienne du 
village. Chaque jour, ensemble, nous renforçons la notion de partage, à 
l'écoute de chacun, nous vous associons afin de prendre les décisions avec 
vous et dans l'intérêt général. 

Une nouvelle fois, je salue le travail remarquable des agents communaux. 
Sans leur implication, il serait difficile de mener à bien nos projets et les 
tlches quotidiennes municipales. Fier de ce dynamisme, je sais que nous 
pourrons poursuivre otre mission dans ce climat de confiance. 
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EDITO 

Conscient qu'il nous reste beaucoup à faire, mais fier de ce que 
nous avons accomph, avec mon équipe, je souhaite continuer à 
développer ensemble nos projets avec toujours la même passion et 
l'envie qui nous animent. 

Des projets qui vont woir le jour en 2025 : la mise en place d'un 
nouveau colombarium, le passage en éclairage LED dans les 
bâtiments communa x qui permettra de faire des économies 
d'énergie considératiles (écoles et salles municipales) ainsi que la 
réfection des passages piétons pour notre sécurité. 
Dans le courant du 1er trimestre 2025, nous aurons la 
transformation de la oste en agence postale communale. A ce 
jour, les travaux son~ en cours à la mairie. Ils vont permettre 
d'accueillir la nouvel e agence postale communale en conservant 
les mêmes services. Ces travaux financés à 100% par la poste 
garantissent la cons rvation de notre agence postale sur la 
commune. 

Nous comptons sur votre soutien pour que notre village continue à 
être un lieu de sérén té dans une période tourmentée tant au niveau 
national qu'international. 

Je vous souhaite à tous d 1excellentes fêtes de fin d1année remplies 
de joie, de santé et de bonheur avec une pensée particulière pour 
tous ceux qui ont perdu un être cher. 
Que 2025 soit une ar]née de réussite et d1épanouissement pour 
chacun et chacune d 1entre vous. 

Votre Maire, 
Denis KUCHARCZAK 
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Une fête nationqle réussie 

Voilà plus de dix ans mai tenant que la municipalité offre un repas gratuit à la 
population pour la fête ionale. Une initiative unique, sinon rare, dans la région 
et peut-être en France, qui fait la fierté de notre commune. 
C'est par un temps superbe que près de 250 Florentins se sont retrouvés à la 
salle Jean Macé, pour fête~r ensemble l'anniversaire de notre République. Après 
un discours du maire, les abitants ont pu déguster une excellente paêlla. Des 
crêpes, paninis et une bu ette étaient également proposés par l'association du 
Sou des écoles. 
L'orchestre Alain Mayo a animé cette soirée. Il régnait une ambiance 
particulièrement chaleureuse, une bonne humeur particulière cette année. 
Au vu des actualltés récel')tes et en raison des normes de sécurité, Denis 
Kucharczak. le maire, avàit décidé d'annuler les feux d'artifices. Mais tout cela 
n'a pas empêché de faire tle cette fête, un moment convivial placé sous le signe 
de l'amitié et du partage. 
"Au-delà du plaisir gustat~f et musical, ce repas citoyen permet de renforcer les 
liens au sein de la comm~nauté", souligne Denis Kucharczak, maire du village. En 
effet, dans un monde où 1, rythme effréné de la vie quotidienne laisse peu de 
place aux Interactions huapaines, des événements tels que celui-ci sont 
essentiels. Ils offrent une eause bienvenue, une chance de se retrouver, 
d'échanger et de tisser des liens plus forts avec ses voisins. 
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Gisèle Pauletto a fêté ses 98 ans 

Quand on la regarde, on se rend compte que l'âge est seulement un chiffre. Il 
est des personnes dont l'avancée du temps ne fait qu'amplifier la beauté, cette 
magnifique créature a 9 ans depuis le 10 août. Le temps passe mais n'efface 
pas son joli sourire. Qu I est le secret de jouvence de Gisèle ? Peut-être 
l'amour pour les siens qui le lui rendent bien. 
Pour son anniversaire, Gisèle Pauletto, accompagnée de son fils et de sa 
belle-fille a reçu dans sa maison de La Valette, la visite du maire Denis 
Kucharczak, accompag é de Véronique Pialat, première adjointe, et de Marie
Lise Tell, déléguée au lien social et en charge de la tournée des aînés. Ils sont 
venus lui apporter une p ante et un petit cadeau symbolique pour fêter cet 
évènement. Elle leur a parlé de ses précieux souvenirs, des anecdotes sur sa 
vie et celle du village. 
Résidente de Saint Fior nt sur Auzonnet depuis 1946, elle incarne la mémoire 
vivante de notre commu e. A travers elle, c'est toute l'histoire de notre village 
qui perdure. Elle est une source d'inspiration, un exemple de force et de 
bienveillance. 
Gisèle ne manque jamais sa partie de Scrabble sur sa tablette. Elle reçoit 
chaque semaine ses amies pour des parties de Rami et s'intéresse toujours à 
la vie de notre commune. 
Gisèle, qui a vu grandir plusieurs générations, souligne l'importance du 
travail. Elle encourage lès jeunes à faire des études mais souligne que 
l'apprentissage d'un métier est tout aussi respectable. Elle constate avec 
regret que les progrès de la société, contribue à la fermeture des industries et 
surtout à la perte de simplicité. 
À l'issue de cette rencoritre, elle a tenu à partager un dernier conseil : "Il faut 
savourer tout le bon qu la vie nous offre, car parfois, les épreuves peuvent 
survenir." 
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Journée accrobranche pour les jeunes florentins 

Le centre commun I d'action sociale (CCAS) a offert aux jeunes 
collégiens de la commune une journée d'aventure à Aquaforest à Bagard. 
Le temps était de 1~ partie. Quinze adolescents florentins, tels des 
Tarzans ont bondi d'arbre en arbre et ont fait le plein d'adrénaline dans ce 
magnifique accrobranche. 
Dans un cadre entièrement naturel au milieu de la verdure et de la forêt, 
cette activité physique était un moment d'aventure mais aussi une 
occasion de renfo

1
er les liens d'amitié entre les participants. 

"Cette journée a été conçue pour clôturer l'été de manière dynamique et 
offrir à nos collégie,is un regain d'énergie, tout en les préparant à 
entamer cette nouvelle année scolaire avec enthousiasme et 
détermination•, a ~uligné Éric Burcia, délégué aux affaires scolaires. 
Cette parenthèse, ài la fois sportive et tournée vers la nature, a marqué 
l'espnt de ces jeunes. Un beau souvenir de la saison estivale avant la 
nouvelle année sco aire. 
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Une rentrée sou le signe du renouveau 

Les bénévoles de l'association du Sou des Ecoles, Denis Kucharczak, le 
maire et Éric Burcia étaient présents pour cette nouvelle rentrée scolaire 
placée sous le signe du renouveau. 
Lucille Gros, la nouvelle directrice a pris ses fonctions. Elle assure les 
classes de CE1 et CE2. Une nouvelle institutrice, Bénédicte Quimper, a 
également rejoint le groupe pour assurer les CP. Les maternelles ont retrouvé 
Martine André et les CMil et CM2 sont toujours sous la responsabilité d'Eva 
Celais. Ce personnel peut compter sur le renfort de Marine BoÎteau pour tous 
les CE et CM. 

A l'initiative de la MAE ( utuelle assurances élèves) 
depuis 2015, validée pam l'Education Nationale dans le 
cadre du programme PHARE (prévention harcèlement 
enfant) s'est tenue à l'é oie le premier jeudi de 
novembre sous la conduite d'Éric BURCIA, élu, 
délégué aux affaires scolaires, en collaboration avec 
les enseignantes, une journée d'animations pour 
l'ensemble des classes sur le thème« et si on parlait 
du harcèlement à l'école », 

Cette journée nationale sera suivie la troisième 
semaine de janvier 2025 d'une série d'interventions 
sur le thème « prévention des risques domestiques » 
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Une réunion pulllique suivie 

Plus de 200 habitants étaient présents lors de la réunion publique du 07 
septembre. Denis Ku harczak, le maire, a mis en avant l'importance d'une 
gestion transparente, sujet cher à sa campagne. Un consultant en finances 
publiques était prése t pour présenter et expliquer les comptes de la 
commune en toute impartialité. 
Les priorités aujourd'hui ont été fixées : maÎtriser les dépenses de 
fonctionnement, gére la trésorerie de manière rigoureuse, maintenir une 
capacité d'autofinancement positive, garantir un fonds de roulement 
suffisant, cibler les d~penses d'équipement, optimiser les demandes de 
subventions et éviter les emprunts jusqu'en 2026. 
Malgré ces restrictions, des investissements à hauteur de 77 000 € ont été 
réalisés. Ils concernemt la réfection de la voierie, l'élargissement de la route 
menant au cimetière, a mise en sécurité du Pont des Terres et des 
Peyrouses ... 
Il a été également qu stion de l'adressage des rues, du nouveau relais 
téléphonique et du bilan de la saison touristique. 
Le maire a également abordé des dossiers importants comme la création 
d'une déchetterie et de l'agence postale. 
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Le goûter des ai és 

Agréable moment de détente entre anciens, le goûter des aÎnés organisé 
par le CCAS s'est déroulé le samedi 5 octobre. Particulièrement apprécié 
et attendu des seniors florentins, ce rendez-vous a été l'occasion pour 
eux, de se rappeler de bons souvenirs entre amis, de revivre quelques 
anecdotes inoubliables ~t de se remémorer « te bon vieux temps » 
L'après-midi a débuté par un mot d'accueil d'Eric Burcia, vice-président 
du CCAS, entouré de son équipe. 
Loin d'être nostalgique e1t passéiste, ce goûter était aussi et surtout 
l'occasion de faire la fête et de s'amuser grâce à la sympathique 
animation musicale du groupe Accordéon Passion. Valses, tangos et 
musette ont rythmé cette belle après-midi dansante où les séniors avaient 
à cœur de nous démontrer qu'ils ont toujours leurs jambes de 20 ans! 
Entre deux airs d'accordéons, ceux-ci ont pu également affoler leurs 
papilles gustatives grâce aux délicieuses pâtisseries servies par l'équipe 
du CCAS. 
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Les Surgissements 

Jeudi 10 octobre, la mpagnie montpelliéraine Yann Lheureux, en 
partenariat avec le Cratère a proposé une expérience originale aux 
habitants de la com~ ne. Christophe, Camille, Ben, Anaïs et Thomas, les 
cinq danseurs se sont produits devant les spectateurs qui avaient choisi 
leurs lieux et mome de rendez-vous. 
A l'école, les enfants ~nt accueilli les artistes au cœur de la cour de 
récréation. Dans un double mouvement artistique et urbanistique, ils ont 
découvert la poésie d la danse. 
Sans musique, sans décor, sans accessoire et sans costume, les 
danseurs s'en sont reT is à la poétique préexistante, ils ont 
métamorphosé les rues du village en scène poétique. 
Le souhait de Yann Lh ureux est clair : amener l'art au plus près des 
gens, faire de la dan un acte accessible, un souffle de poésie au cœur 
des campagnes et des cités. 
Tous ceux qui étaient résents ont vécu des moments rares, chargés en 
poésie, forts et touchants. 
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Voyage des ainés 

Le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de Saint-Florent a organisé une 
journée mémorable pour les aÎnés de la commune. Ce jeudi 10 octobre, placé 
sous le signe de la convivialité et de la découverte, s'est déroulé dans deux 
lieux emblématiques de la région: la fabrique de parfums Marty à Saint
Thibéry et le cabaret Le Showbizz à Magalas. 
La journée a débuté pa une visite guidée de la célèbre fabrique de parfums 
Marty à Saint-Thibéry. LJes participants ont pu découvrir les secrets de la 
création, la sélection des essences et la distillation. Les explications sur 
l'histoire de la maison arty et son savoir-faire, ont émerveillé les 
participants. 

Après cette visite, les a"nés ont pris la direction de Magalas pour un déjeuner 
spectacle au cabaret Le Showbizz. Ils ont savouré un repas généreux, tout en 
profitant d'un spectacle éblouissant mêlant chansons, danses et humour. La 
scène du Showbizz a su captiver et émerveiller le public avec rires, 
applaudissements et écpanges joyeux. 
Les 35 participants sont revenus à Saint-Florent le sourire aux lèvres, ravis de 
cette journée à la fois instructive et divertissante. Cette sortie, organisée avec 
soin par le CCAS, a permis aux aÎnés de se retrouver, de partager des 
moments chaleureux et de s'évader du quotidien. 
Le CCAS de Saint-Florent continue ainsi d'accomplir sa mission en proposant 
des événements riches de sens, favorisant le lien social et le bien-être de ses 
habitants. Une expérience à renouveler pour le plus grand bonheur de tous. 
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Une belle saison ourle marché 

Notre marché communal a connu un réel succès durant la saison estivale 
2024. Les producteurs étaient fidèles au rendez-vous. Les florentins ont pu 
déguster les savoureux fromages de Gil, les préparations culinaires de 
Nathalie, la viande de Dj udi, les légumes d' Anissa, les poulets fermiers de 
Nadine et Didier Thazet, a bière artisanale Frénétik de Maël et Alex et d'autres 
produits locaux. 
Mais ce rendez-vous he domadaire n'était pas seulement un moment où l'on 
pouvait faire ses achats. Les producteurs avaient à cœur de rendre ce 
moment chaleureux par I es animations régulières. 
Le marché a accueilli Lo ena Singer, une jeune chanteuse de 19 ans, 
habitante de Robiac-Rochessadoule, qui a enchanté le public, ainsi que des 
comédiens de la troupe lmpr' Auzonnet de Saint Jean de Valériscle. Ces 
animations ont apporté un supplément de bonne humeur. 
La chorale "À travers chf nts 11 nous a régalés avec son répertoire. 
On se souvient également des deux étonnantes prestations de voltige 
aérienne d'Elodie Fouge ol. Cette artiste et professeure a dévoilé son œuvre 
poétique et acrobatique f vec une grâce infinie. 
Toutes ces animations f~stives ont fait du marché devenu incontournable, un 
lieu de partage, de fête e de chaleur. Vivement l'année prochaine!!! 
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Louis Chambonnier a 94 ans 

Le mercredi 16 octobre, otre doyen, Louis Chambonnier, bien entouré a 
fêté ses 94 ans. Il a commencé sa carrière dans les mines, où il a travaillé 
durant 15 ans, entrecouP,ée par 3 années de service militaire en Tunisie. Il 
a ensuite fait une carrière dans la gendarmerie, en passant par 
Montpellier, l'Algérie et la Martinique, il a été chef de brigade en Lozère et 
a terminé son parcours trofessionnel comme adjudant à Maugio, dans 
l'Hérault. Cette époque des mines, il ne l'a pas oubliée, pour lui « c'est une 
école de vie, mais aussi une fraternité incomparable ». 
Louis est revenu à Saint Florent en 2021, après une retraite bien méritée. 
Notre doyen est attaché à ses racines« Je me suis adapté à tous les 
endroits où j'ai vécu, mais rien ne vaut son pays, ses amis d'enfance et la 
solidarité qui règne ici. e me rends compte de la chance que nous avons 
de vivre dans ce village». 
Il est aujourd'hui entouré de sa fille et de son gendre qui veillent sur lui 
avec tendresse, mais notre doyen continue à être très attaché à son 
autonomie. Il n'avait jamais cuisiné auparavant mais aujourd'hui, il 
mitonne des bœufs bouriguignons ou des civets de sanglier. Il s'est même 
lancé dans la préparatio de délicieuses pâtisseries. 
Il suit de près la vie de sa commune mais sa passion demeure la pêche. 
Louis Chambonnier, du aut de ses 94 ans, est une partie de la mémoire 
de notre village. Le rega d affectueux, il dit avec beaucoup de chaleur 
humaine, vouloir encore ouvrir sa porte à tous ceux qui ont besoin d'aide, 
comme il l'a fait toute sa vie avec une extrême gentillesse et une humilité 
certaine. 
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Une cérémonie émouvante 

La cérémonie du 11 novembre s'est déroulée sous un soleil radieux. Le défilé est 
parti de la place du 19 Mars pour se diriger vers le monument aux morts. 
L'Harmonie de Mineurs, dont la présence assidue et la prestation sont 
unanimement appréciées par la population ouvrait la marche. Le texte lu cette 
année, très émouvant, mettait en avant le devoir de gratitude, de lucidité et 
d'espérance laissé par ous ceux qui sont morts au combat. De nombreux 
habitants étaient présents pour honorer la mémoire des disparus. En cette 
occasion, accompagnés f ar l'association du Sou des Ecoles, les écoliers avaient 
réalisé deux tableaux lumineux en hommage à la colombe, symbole de la paix. 
Tous les présents ont ensuite partagé le verre de l'amitié offert par la municipalité 
dans une ambiance chaleureuse retrouvée. 

Hugo Mercier aime son p ys et son 
village et il a choisi de déployer bien 
haut ce drapeau, notre emblème. Son 
grand-père était lieutenan~-colonel 
dans l'armée. Dans chaque guerre, 
que ce soit la première, 1~ deuxième 
guerre mondiale ou la guerre 
d'Algérie, dans sa famille il y a eu des 
combattants. Porter le drapeau est à la 
fois une fierté, un honneur et une joie 
pour lui. C'est une manièrie de rendre 
hommage à ceux qui ont ersé leur 
sang pour la France. 
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Les nouveaux habitants ont été accueillis 

Saint Florent s'est enrichi de 19 nouvelles familles. Samedi 30 novembre, 
Denis Kucharczak et son conseil les avaient conviées pour un moment 
chaleureux en toute si, plicité. 
Le maire après avoir présenté son équipe, a retracé l'histoire de la commune 
qu'il connaît bien en a ordant le temps où notre village vivait de l'activité 
minière sans oublier de parler du puits, un monument cher à nos anciens qui 
n'oublieront jamais. 
Les nouvelles familles florentines se sont ensuite présentées. Venues du 
Nord, de Quissac, de P ris, du Grand Est, du Martinet, de Belgique, de Haute
Loire ou bien encore originaire de la région, ces familles sont venues dans 
notre commune pour dr·verses raisons. Certains ont voulu se rapprocher de 
leur famille, profiter de la quiétude que peut offrir une petite commune ou 
couler une retraite pai ible. Ce qui est sûr, c'est que ces familles ont en 
commun la quête de t anquillité, de chaleur humaine et pour beaucoup la 
recherche d'une météo plus clémente. 
Ce moment s'est conclu par un apéritif particulièrement chaleureux 
permettant de poursuivre les échanges de manière informelle et en toute 
simplicité. Grâce à cet évènement, Saint Florent renforce sa dynamique 
d'accueil et d'ouverture, en veillant à ce que chaque nouvel habitant puisse 
rapidement se sentir ch z lui dans sa commune. 
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Un joli spectacl~ offert par le CCAS 

Le lundi 16 décembre, le CCAS a offert à tous les enfants de l'école un 
magnifique spectacle ir titulé « Nicolas et le sortilège de Noël» joué par la 
compagnie de théltre montpelliéraine La Cortina, à la salle Jean Macé. 

La méchante reine Hél,odore, ayant pour horreur le froid et Noêl décida par 
magie de supprimer PHiver avec ses joyeuses fêtes. Par bonheur, Nicolas, le 
vaillant valet de la reine, aidé par les jeunes spectateurs, a mis tout en œuvre 
pour annuler ce malher reux sortilège. 

Les enfants, à travers e spectacle, ont découvert une multitude de 
personnages magiqu9r et féériques et ont vécu avec eux d'incroyables 
péripéties. Ce specta e interactif, dans lequel le courage et l'amitié 
s'unissent pour triom her du mal a captivé les petits et grands. 

Après cette représentation, le Père Noël a de nouveau fait son apparition 
pour le plaisir de tousf :vant de repartir rejoindre ses rennes et se préparer à 
la longue nuit du 24 d cembre qui l'attend. 

Au terme de cette ap~ s-midi, une collation a été distribuée à chacun car que 
serait un Noêl sans goûter à l'école ? Une branche de sapin sans aiguille, un 
père Noll sans sa bar e ... 
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' . 
A venir 

RÉUNION '•~ 
D'INFORMATION ~ 

SAINT FLORENT SUR AUZONNET 

LUNDI 13 JANVIER à 18H30 
SALLE ARAGON 

Projet de la mise en 
place de la 

Participation 
Citoyenne 

Une réunion est 
organisée par la 

Gendarmerie 
Nationale 

Nous comptons sur 
votre présence. 

18 



Louka Gil, jeune espoir en natation 

Petit, Lou ka Gil, était un l 1yperactif. Dès l'âge 
de 4 ans, ses parents décident alors de 
l'inscrire au tennis mais aussi à la natation. 
Oubliée la balle jaune, J jourd'hui la piscine 
est devenue son élément n~turel. 
Passionné, motivé, il n•eJ pas effrayé à l'idée 
de passer plusieurs heur~ par jour dans l'eau. 
ce garçon de 12 ans enchàine quatorze heures 
d'entraînement hebdomadaire, rien ne l'arrête, 
il multiplie les records du Gard et de POccitanie 
et on ne compte plus ses médailles. Sa 
discipline de prédilection c'est la nage dos, il 
évolue au sein du Cercle Nautique des 
Cévennes Alès et l'entente profonde avec son 
entraîneur y est s0rement our beaucoup dans 
ses performances. 

Louka excelle dans le montle de la natation même s'il reste humble et discret 
sur ses performances. Maif n'allez pas croire, c'est aussi une aventure semée 
d'emb0ches, un itinéraire qui exige une discipline de fer et un mental d'acier. 
Son entraineur, complice de toujours, le guide à travers les arcanes des 
compétitions et des entraînements. Sous son œil vigilant, il répète, avec lui, les 
techniques da naga1 las vir,iges, les rotations, les battements et les départs 
encore et encore avec une précision chirurgicale éliminant les résistances 
superflues pour une glisse parfaite jusqu'à frôler la perfection. 
Mi-décembre, il a participé au championnat de France benjamin à Dunkerque. 
Son entraineur peut itre fier de lui car il a représenté fièrement les couleurs de 
son club an réalisant de mlMJnifiques performances. Il est revenu dans notre 
commune avec en poche 3 médailles d'or au 50,100 et 200 mètres dos. 
L'objectif de ce jeune mêdaillé : continuer à évoluer dans le monde du sport et 
remporter encore de nombreuses victoire. Nous ne pouvons que souhaiter à ce 
jaune florentin, prodige da a natation d'engranger les victoires et de rester 
l'adolescent slmple qu'II es aujourd'hui. 
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Joan Tanguy-Catnpos, médaillé en Full-Contact 

Enfant, Joan Tanguy-campos débordait 
d'énergie. A 6 ans, il est entré dans le 
monde du Full-contact. , our les non
initiés, il s'agit d'un sport e combat qui 
fait partie de la famille des « boxes 
pieds/poings •• crée en parallèle aux 
Etats-Unis et au Japon durant les années i....--- . 

60 et 70. C'est une discipline issue des 
arts martiaux, mélange de karaté pour 
les techniques de coups f e pieds et de 
la boxe anglaise pour les techniques de 
poings. 

..,_._ 

Aujourd'hui Joan a 15 ans. Son sport est devenu pour lui plus qu'une passion, 
un style de vie. Il vient de remporter la médaille d'or aux championnats 
d'Occitanie en cadet dans la catégorie des - de 52 kg après sa médaille d'or 
l'année dernière en minim~. 
N'allez pas croire, derrière ce sport se cache une énorme discipline de vie. Joan, 
s'entraine 8 heures par semaine au Club Full Contact Cévenol à Alès. Au moment 
des compétitions, il s'asb'ef nt à un régime draconien afin de préparer 
physiquement son corps et rester dans sa catégorie de poids. On pourrait le 
percevoir comme un sportif qui exerce des combats intenses et spectaculaires, 
où la puissance et la préci, ion des coups priment. Mais derrière cette discipline 
exigeante se cachent des~ aleurs fondamentales qui vont bien au-delà du ring, 
c'est une école de vie. 
Ce qui marque le plus qu don rencontre Joan, c'est que le respect, la 
discipline, le contr&le de soi, la résilience, la détermination, tous ces principes 
essentiels à son sport, il les applique également dans sa vie quotidienne. Au 
premier abord, on renconJ e un adolescent comme les autres et après avoir 
discuté un peu avec lui on e voit déjà comme un homme avec la tête sur les 
épaules. 
Ses plus fidèles supporter , très fiers de lui, ce sont ses parents, et surtout son 
père qui le soutien par sa ~résence lors de chaque compétition. 
L'objectif de Joan, aujoun:ljhui est d'intégrer l'École des Mousses pour ensuite 
rejoindre la Marine et pourquoi pas son élite. Nous ne pouvons que lui souhaiter 
de réussir dans tous ses objectifs. 
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En plus des inteNenti ns régulières des employés 
municipau:xw des travaux ont été réalisés par 
différentes sociétés. Il s'agit principalement de 
travaux concernant la oierie en partie financés 
par le Consell Départer ental et le fonds de 
concours Alès Agglomération. 
La place de l'égllse a été totalement refaite. Le 
chemin du cimetière a été entièrement remis en 
Etat. 
Au quartier de l'Aub~ ou, un dispositif a été créé 
sur la chaussée afin d canaliser les eaux en cas 
de fortes pluies. A la cité de la Valette, des 
chaussées ont été rép rées. 

Des barrières ont été T ises en place afin de 
sécuriser las ponts des Peyrouses et de la Valette. 
Elles ont été réalisées par Olivier Vidal, conseiller 
municipal, soucieux d'économiser l'argent de la 
commune. 

Les locaux du stade ont été mis en conformité et 
les portes de la mairie ont été remplacées afin de 
répondre aux nouvelles règles de sécurité. 

Nous avons égalemen acquis 2 tableaux 
interactifs pour l'écol , financés à 50 % par le 
fonds de concours Alès Agglomération. 

Enfin, une société spêf ialisée dans le système 
de sonneries des cloches des églises est 
inteNenue. Un contratj de maintenance a été 
conclu avec celle-ci. Avez-vous remarqué que 
notre clocher s'illumine tous les jours à la 
tombée de la nuit? Ce système a été mis en 
place par Claude Ranvier, conseiller municipal. 

Notre contexte budgétaire nous incite à faire des choix d'investissements 
pertinents et à développer des stratégies d'optimisation de la dépense et aussi 
de recherche de subventions et de recettes. Notre rôle est d'assurer le 
financement du fonctionnement courant de la collectivité tout en permettant la 
réalisation des projets et travaux pour lesquels nous nous sommes engagés. 
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Le mot de l'association du Sou des Ecoles 
1 

ie St Florent surAuzonnel 

Chers Florentins, 
Depuis septembre la onnerie résonne à nouveau dans la cour de l'école 
de notre village I Les r nseignantes ont programmé de beaux projets pour 
nos enfants : 

• Classe verte de 3 j urs à Villefort pour les CM1/CM2 
• Sortie d'une jou~ée pour les autres classes en fin d'année. Les 

destinations son encore à confirmer, Biosphera est pressentie pour 
les CP et CE. 

• Intervention d'une plasticienne en maternelle, animations sportives, 
abonnement mag ine ... 

• Participation au festival de cinéma ltinérances 
• Et bien d'autres projets en classe : élevage de papillons et plantation, 

concours les incorruptibles, sensibilisation à l'audiovisuel avec 
Cineco ... 

L'association du Sou des écoles, présente depuis longtemps aux côtés 
de notre école tente de soutenir financièrement tous ces projets. Il 
proposa également es temps de partage comme le carnaval, la 
kermesse, Noll à l'écale ... 
Pour ce faire, nous av I ns prévu plusieurs événements en 2025 où chacun 
sera le bienvenul 

• La 1er février: loto du Sou salle Jean Macé à 16h30 
• en mars: journée du printemps salle Jean Macé 
• Le 14 juin: fête de ,,école et vente de brioches le matin 

Merci à toutes celles et ceux qui ont répondu présent à la fête de 
l'automne, Halloween et au loto du 14 décembre. Sans votre participation 
rien ne serait possible ! 
L'association, ouverte à tous, recherche des bénévoles, des idées, des 
bons plans et des dons. Pour cela, n'hésitez pas à nous contacter. 
Tel : 06.16.04.31.20 
Mail : lesoudesaintflo@gmail.com 
Facebook : sou des ~

1
oles de St Florent sur Auzonnet 
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Le club ''Loisirs . t détente" 

Après plus de 25 ans d'existence, le club « Loisirs et détente» est heureux 
de poursuivre ses activités. Aujourd'hui, ce sont plus d'une vingtaine de 
personnes qui se réunissent, âgées de 29 à 95 ans. Pour la plupart1 

cévenoles d'adoption, es adhérentes viennent de la France entière: 
parisienne, nordiste, mopégasque, mosellane ... et bien sûr des natives de 
notre belle vallée, notamment Christelle Michel, cœur de cette association. 
Le club propose des activités diversifiées, entre autres artistiques: 
céramique et mosaîque mais aussi des moments de jeux principalement 
autour des cartes. 
Depuis 20231 ce sont C ristelle, Sabine et Laure qui constituent le noyau 
principal du bureau même si le club a instauré la participation active de 
chaque adhérent, pour toute décision ou nouvelle initiative. 
Besoin de rencontrer d nouvelles personnes, dotées ou non de talent 
artistique, nos portes vous sont ouvertes, dans la joie, la bonne humeur et 
surtout la bienveillance !! Les potières sont en action le lundi matin, les 
céramistes et les joueurs de cartes le jeudi après-midi dans les locaux (juste 
derrière la crèche) mis ' disposition par la mairie que nous remercions 
chaleureusement. 
Bienvenue à vous I Pouli tout renseignement, appelez soit le 07 .84.95.80.90 
Christelle, 06.87.91.69.87 Sabine ou le 06.60.48.72.30 Laure, ou écrivez nous 
sur la bo1te mail de l'ass ciation loisirsetdetente30@gmail.com. 
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Manifestations passées 
11/ci commence li pays de la liberté 

Un véritable cartO(I plein pour Paul Rouverand1 président de 
l'association la Mémoire des Mineurs, qui a réussi à réunir 
quelques 180 speptateurs avec la projection du film « Ici 
commence le pays de la liberté» réalisé par Marc Laforêt. 
ce film raconte la mine et le maquis mais surtout l'esprit de 
résistance en Cé ennes. 
Marc Laforêt est fils, petit-fils et arrière-petit-fils de mineur. La 
mine, le maquis et les Cévennes, c'est son histoire, sa mémoire et 
celui de ses aïeu~. qu'il souhaite transmettre au plus grand 
nombre. Le scénario a été écrit par Laurent Aiglon et Rémy 
Jouvert, soutenus par René Doussière, président des amis du 
musée. Marc L&fo(êt a travaillé seul pour la réalisation et le 
montage. Il propo,e huit conférences par an au sein de la Maison 
du mineur de La Grand-Combe. Il continue à se retourner sur ses 
racines pour transmettre à chacun d'entre nous l'histoire de notre 
région afin que rsonne ne l'oublie. 
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Une année mé arable 

Notre Harmonie des ineurs vient de vivre un évènement majestueux qui fera 
date dans l'histoire de notre formation musicale ... 
Pendant de nombreulCl mois et même des années, notre présidente Céline 
Rouvière, notre chef de musique Thierry Gréblo, notre secrétaire Robert 
Foissac, ont oeuvré sein du comité d'organisation de ce Festival 
d'Harmonies minières, une première dans notre région, dans nos Cévennes, 
dans notre vallée de l'Auzonnet. 
Tous les Ingrédients ont été réunis pour accueillir les harmonies visiteuses, nos 
amis musiciens venu de Avion (Pas de calais), de La Ricamarie et La Chazotte 
de La Talaudière (touirs deux venues de la Loire), mais également avec nos 
amis de La Grand-CoT be : l'orchestre Variation's (ex harmonie municipale des 
mines) et le groupe des Joyeux mineurs. 
La réussite de ce week-end de Pentecôte nous la devons en partie à 
l'lmpllcatlon et à la ;.;Jbilisation de Denis Kucharczak, Maire de Saint Florent 
sur Auzonnet et à Paul Rouverand, président du musée et de l'association la 
mémoire du Mineur. 
Tout a débuté le sam'-i matin par la réception, salle Aragon, de l'harmonie de 
Avion, suivie d'une vi ite passionnée et passionnante du musée du mineur de 
Saint Florent. 
S'en est suivie une première soirée concert, majestueuse, à La Grand-Combe 
dans la « salle des pe~dus », un lieu hautement symbolique ; le dimanche matin 
a laissé place à une grande parade et défilé de tous les groupes musicaux dans 
le village du Martinet ù certaines formations, certains musiciens ou porte 
bannière étaient costumés. Quelle belle matinée! 
Et que dire de cet ap s-midi dominical : chaque formation et danseurs ont 
évolué tour à tour pou ravir un public venu très nombreux, avant un final 
grandiose où les 250 musiciens et danseurs ont joué à l'unisson Les Corons et 
Les Gueules Noires. 
Nous avons vécu deux jours de liesse musicale, de fête populaire, de souvenirs 
et d'hommages, de r our à nos racines : la Mine et l'origine de nos Harmonies 
minières. 
Alors un Grand Merci tous ceux qui ont participé, de près ou de loin, à 
l'énorme succès de c 1er Festival d'Harmonies minières. 
L'Harmonie des Mine rs 
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Le 8ème trempli~ de la chanson 

Le 8ème tremplin s'est d roulé le dimanche 29 septembre devant une 
soixantaine de spectateurs venus encourager les finalistes et apprécier le 
spectacle du jury en 2e partie. 
Sous la houlette de Jean Marc Alquézar, président de l'Association Chansons 
d'Hier et d'Aujourd'hui et présentateur du concours, le jury a désigné le podium 
suivant: 
Catégorie ados : 2e prix I lara Sirven de St Christol les Alès, 1er prix Emmie 
Lauzen d'Aubignan (84) 
Catégorie interprète : 2e prix Jessica Couderc de St Martin de Valgalgues, 1er 
prix Yann Guibreteau de Nimes 
Prix d'encouragement d~ jury ados : Clara Sirven 
Prix d'encouragement d~ jury interprète : Jennifer Gonzales de Bessèges 
Coup de cœur d'Aurore regoris qui remportent 1h de coaching vocal: Clara et 
David Sirven 
La grande gagnante de concours, ayant eu la meilleure note et remportant le 
trophée Nicole Alquézar, est Shérin Zerrouki d'Orange (84) qui s'est également 
vu offrir une priorité d'in cription pour le NATIONAL VOICE VICTORY 2025. 

Jean-Marc ALQUEZARw ~résident 
Association Chansons d'Hier et d'Aujourd'hui 
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Record de participation au challenge Daniel- Blanc 

Le club de tir a accueil i le 16e challenge Daniel-Blanc. Cet événement a 
réuni 86 tireurs, âgés e 25 à 86 ans, dont des champions du monde et 
de France. La fréquentation croissante confirme l'importance de ce 
rendez-vous annuel, devenu un atout touristique pour la commune. 
86 s, v, sciplines 
Malgré une météo difficile le samedi, les tireurs ont fait preuve de 
détermination dans les vingt-deux disciplines proposées, telles que le 
Mariette, tir à l'arme de poing, le Whitworth, tir à 100 m à l'arme d'épaule, 
le Hisadai, arme d'épa le japonaise, ou encore le cominazzo, discipline 
de tir à l'arme de poing sur une distance de 25 m. 
La compétition s'est divisée en deux grandes catégories : armes de 
poing et armes d'ép ule, toutes deux à poudre noire. Ces armes 
anciennes ou répliques, parfois sans système de visée, exigent des 
tireurs une grande précision et concentration. Il a été enregistré de 
beaux scores aux tirs sur plateaux (Lorenzoni et Manton). L'organisation, 
gérée par seize bénévoles, a été saluée. Les repas du samedi et du 
dimanche ont rassemblé respectivement 54 et 91 personnes, illustrant la 
popularité croissante de l'événement. 
Didier lbanez, président du club, a exprimé sa satisfaction face à cette 
affluence record : "Chaque année, nous enregistrons une participation 
croissante. C'est un véritable honneur d'accueillir des tireurs venus de 
toute la France. Nous tenons à remercier nos voisins pour leur 
compréhension. Cet événement est une fierté pour nous, car il attire de 
nombreux visiteurs à Saint-Florent et dans nos gîtes. Les récompenses, 
qui incluent des produits gastronomiques et artisanaux locaux, 
contribuent également ~ mettre en valeur nos Cévennes." 
Dicier lbanez 
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11 Un marché de No'el magique ___ 

l --· 
1 

Le 24 novembre, Saint- lorent a accueilli un marché de Noël d'envergure, 
organisé par l'associati n Crazy horse valley. Grâce à l'investissement 
de ses quinze membre , l'événement a transporté petits et grands dans 
une ambiance féerique, digne de l'atelier du père Noël. Avec une 
quarantaine d'exposants, chacun apportant sa touche d'authenticité, les 
visiteurs ont pu déambl!ller entre les stands, entourés de guirlandes 
scintillantes, tandis qu J le père Noël lui-même était présent, prêt à 
prendre des photos et ecouter les souhaits des enfants. 
Les exposants, ravis d l'organisation sans faille, ont salué l'accueil 
chaleureux, la convivialité et l'attention de l'équipe pour leur bien-être. 
Les repas généreux, 1'8f.biance festive et l'esprit de Noël ont rendu 
l'expérience unique. CEins artisans, enthousiasmés, se sont d'ailleurs 
déjà réinscrits pour l'é ition de l'an prochain. L'animation était 
également au rendez-v us, avec des intermèdes de danse country 
orchestrés par les danseurs du Crazy horse valley, offrant au public 
l'occasion de découvriri cette discipline. Bien que la majorité des 
visiteurs soit venue de 'extérieur, l'événement a su rassembler. 
Chantal Demange, présidente de l'association, a félicité son équipe pour 
son dévouement et remercié les exposants, la municipalité ainsi que les 
employés municipaux our leur soutien indispensable. Elle donne 
rendez-vous en novem re 2025 pour une nouvelle édition pleine de 
surprises et de magie de Noël. 

Correspondante Midi Li re Sophie Lançon 
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Nostalgie de la S inte Barbe, où sont les fêtes d'antan? 

Dans une existence s-rsablement perturbée par un rythme de vie effréné, 
on a tendance à es~oter les traditions. Il faut bien convenir que la fête 
da la Sainte Barba, patronne des « Gueules Noires » a perdu de son impact 
sentimental avec la disparition de l'activité charbonnière qui faisait la 
richesse de notre commune mais aussi de la Vallée de I' Auzonnet. 
Où sont les fêtes de sJ.nte Barbe d'antan, où l'on voyait les vitrines des 
commerçants décorées ? Les devantures des cafés où étaient suspendus 
gibiers et volailles ? L s sangliers et chevreuils destinés aux lots des lotos 
traditionnels ? C'était cette année encore, une journée bien calme, pas 
d'office religieux, les magasins étaient ouverts comme un jour banal. 
Quand, on se tourne v, ,s le passé, où la Vallée de I' Auzonnet vivait cette 
journée dans la joie, o peut dire qu'une page de l'histoire minière est bien 
tournée. 
En ce dimanche 08 dé embre à 11 heures, la Mémoire des mineurs n'avait 
pas oublié, en organi nt un dépôt de gerbe devant la stèle en hommage à 
ces mineurs disparus, ~vec la participation de la Mémoire des mineurs. 
Denis Kucharczak, a pliononcé un discours sur ces hommes de la mine, 
~rie Burcia a égalame t lu un poème "Les mineurs des Cévennesn, les 
adjoints, une partie du 

1
conseil municipal et des florentins étaient présents 

lors de ce recuei llemerit. 
Après la cérémonie, to t le monde a partagé le verre de l'amitié dans une 
ambiance chaleureuse et conviviale. 
La Mémoire des mineu s remercie Monsieur et Madame Kuvillier qui ont 
offert une benne et Monsieur et Madame Hutte pour le don d'un étançon. 
Ce matériel a été mis e bonne place au musée. 
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Une belle après-midi avant Noël 

Comme chaque année en décembre, les employés de la commune avaient 
installé le sapin sur la lace de la Mairie afin que Passociation Culture et 
Art Contemporain puiJ e se charger de la décoration. Cette année, les 
volontaires ne manqu, ient pas. Une cinquantaine d'enfants étaient 
présents accompagnés de leurs parents pour cet évènement. Etoiles, 
guirlandes et boules qui avaient dormi dans des cartons bien fermés, ont 
recouvert la verte paru e du sapin. Le roi de la forêt est désormais tout de 
beau vêtu et s'illumine à la tombée de la nuit. 
C1était une belle après midi chargée. Les enfants, bonnets sur la tête, avec 
la chorale « A travers chants » ont chanté Noël et ses chants, des chants 
d1enfants. 
Et devinez qui était présent? L'homme à la barbe blanche, avec son 
manteau rouge et blanc a pris le temps de rendre visite à tous ces 
bambins. A son arrivée, les yeux pétillaient de joie, tous bien entendu ont 
été très sages et en ont fait part au père Noël afin qu'il n'oublie pas de 
charger tous leurs cadeaux sur son traineau. 
En cette occasion, l'AdAc a offert un goûter à chaque enfant. Personne n'a 
été oublié. On pouvait grignoter sur la place de la mairie, des petits sablés 
aux saveurs citronnées et orangées et d'autres gâteaux confectionnés par 
tous ces bénévoles. On n'oublie pas non plus le vin chaud avec cette 
bonne odeur de canne le qui chatouillait nos narines. Ah, Noël et ses 
parfums, des parfums divins. 
C1était un beau mome~t, un avant-goût de Noël avec ses sourires, ses 
rires, et ses attentes in ocentes. 
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11 Un beau momenti musical dans notre lg/ise 

L'association Culture et :Art Contemporain a 
proposé le dimanche 15 'décembre une belle pause 
musicale dans notre église. En première partie, 
cassiopée Siec, une jeur e artiste talentueuse a ému 
le public par sa voie envpûtante. Elle a ensuite 
laissé la place au récital 'de la chorale Les 
ChorAmis. Des chants de joie, de révolte, d'amour, 
tout en émotion ont conÎ uis le public pendant 2 
heures. Portrait de cette charmante jeune femme : 
« .Je m'appelle Cassiop'- Blec, j'ai 29 ans et je suis 
alsacienne. Aussi loin q' e je me souvienne, la 
musique a toujours fait 'J'1"!ie de ma vie, que ce soit 
petite avec les chanson chantées en famille et 
aujourd1hui chanteuse soliste dans un groupe. La 
musique a toujours éM Jour moi une échappatoire, 

une manière de pouvoir raverser les moments 
difficiles. 

Un peu plus haut, je disais que j'étais alsacienne mais si je voulais itre plus 
juste, je devrais dire que je suis alsacienne cévenole. Mon grand-père maternel, 
.José Dominguez, dkédé depuis 15 ans, est né au Martinet et ma famille est de 
saint Florent. Petite, me vacances, je les passais au camping du Martinet avec 
mes grands-parents. Voi,s pouvez imaginer tous les souvenirs que j'en ai 
gardés. Venir spécialement d'Alsace, pour chanter pour vous et entourée de ma 
famille, au pays de mon prand-père était très important pour moi. C'était un 
moment chargl d'émotl, n. Cette opponunité, je la dois à Annie Pauletto, ma « 

grande cousine » et je I' n remercie ». 
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EvèJements à venir 

Saint Patrick 

Notre club de country, les Crazy Horses 
Valley de Saint Florent s~r Auzonnet fêtera 
ses 10 ans d'existence. A cette occasion, 
nous organisons le 15 "lars 2025 une 
journée sur le thème de aint Patrick. Lors 
de cette manifestation, ous lui rendrons 
hommage en musique et au travers des 
dansas celtiques. 
Dès le samedi après-mi i, nous aurons le 
privilège d'accueillir Sté hano Civa, grand 
chorégraphe, originaire rie Varano de 
Melegarie en Italie. De 14h00 à 17h30, il 
organisera un worshop. 

Au travers cet atelier, il ous enseignera des chorégraphies qu'il aura 
lui-mime écrites. Sur une musique purement country, elles 
s'adresseront à tous les niveaux (débutants, novices ou plus difficiles 
encore). 
A cette occasion, plusieurs clubs de la région seront présents, avides 
de faire chauffer les « ti gs » et d'apprendre de nouvelles danses. 
L'entrée sera payante. 
La soirée également payr nte, sera très animée. Nous aurons le plaisir 
d'accueillir Les Rusty Legs. Ce grand orchestre, qui sillonne la France 
du nord au sud et d'est n ouest, depuis 15 ans, a plus de 900 concerts 
à son actif. Connus pou leurs concerts, plus particulièrement destinés 
aux Line Dancers et aux amateurs de Country Rock contemporain, nous 
aurons Passurance d'une prestation totalement vivante. A la tête, nous 
retrouverons Eddy, ch~ teur guitariste, Alison, chanteuse, Manu 
guitariste et Viven, batteur et chanteur. Avec eux, l'ambiance et le 
dynamisme ne pourront qu'être au rendez-vous. 

A l'issue de cette soirée le gâteau d'anniversaire sera offert par le club. 

Chantal Demange 
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VTT courgette 

Le 27 avril 20251 la 3ème édition du Randuro 
Courgette aura lieu dans a Vallée de l'Auzonnet, ou 
un circuit de 32km avec 000 m de dénivelé sera 
proposé aux amateurs de VIT. 
Le Randuro Courgette e~ un évènement sportif où 
les participants sont invitis à découvrir la belle ... 
vallée de l'Auzonnet. Cette randonnée n'est pas une , 
compétition, mais juste up moment convivial entre 
des VTT-lstes passionnés qui viennent de 
Marseille, Toulouse, Gren hie ... Nous aurons 
l'honneur de voir le cham ion de France Enduro 
2024, ouvrir le circuit. 
Le parcours est fait dans e respect de 
l'environnement et balisé avec des rubans et de la 
peinture éphémère. 
L'organisation respecte I s mesures de sécurité et 
un règlement sera donné à chaque panicipant. 

Le départ du parcours se fera au domaine du Mas Courgette à Saint Florent à 
8h00 et le retour s'effectupra à 15h00. On vous invite chaleureusement à venir 
boire un verre ou déguster le fameux sandwich Courgette dans la bonne 
humeur. 

L'association VTT Courgette remercie les mairies concernées et l'équipe des 
bénévoles enthousiastes. 

Un événement sportif incontournable qui fait vivre notre commune et la vallée. 
Facebook : VTT courge 
infos : Dirk Van Boxelaer - Fien Van Herwegen 06 49 58 56 50 

L'équipe de VTT Courgette 
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Lotos 

Salle Jean Macé 
• Samedi 28 décembre 2024 : Loto de l'Harmonie des Mineurs 
• Samedi 11 janvier 2025 : Loto de 11 Amicale Gauloise -· • Samedi 01 février 2025 : Loto du Sou des Écoles 
• Samedi 15 février 2025 : Loto de la Mémoire des Mineurs 
• Samedi 08 mars 2025: Loto d1Occitania 
• Samedi 12 avril 2025: Lo ode l 1ASA 

Salle Louis Aragon 
• Dimanche 26 Janvier 20 5 : Loto caritatif Resto du cœt 

Musique 

'Harmonie des mineu propose la création d'une fanfare d'enfants et 
adolescents de la Vallée de I' Auzonnet. 

aux enfants à partir de 8 ans. Les instruments 
proposés sont le saxop one, le trombone, le tuba et la trompette. Les cours 
débuteront le mardi 07 j nvier 2025 de 17h45 à 19h15. "; 

~ 

contact: Thierry Greblo 06.58.63.70.21 ou silvette.millet@sfr.fr ~ ~ 

Élection Princes e Occitanie (f)i 

nQui succèdera à André LAUPIES, Princesse 
Occitanie 2024? Pour le découvrir, rendez
vous dimanche 20 avril 2025 à 15h00 à la salle 
Louis Aragon. Organisé par Prince et 
Princesse de France, déligation Occitanie. 
Entrée SC, buvette et pe te restauration sur 
place.11 
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Laurence Paris, ,~ Pain des familles 

Lorsque noire est la n, it, sans 
bruit, Laurence Paris s'éveille 
et gagne son fournil. 
Une véritable reconversion 
professionnelle pour c tte 
personne,qui pendant des 
années a exercé le mé ier de 
styliste de mode. Avec l'envie 
de changement et de 
rapprochement de sa f mille, 
elle s'est lancée depuif 
quelques années, son fAP en 
poche dans le métier de 
boulangère. Son projet1 avait 
deux objectifs, se diriger vers 
le bio et dans un mêm temps 
être présente sur les archés. 
Pari réussi! 

Elle a toutes les compétences réunies : un bon sens de l'organisation, une 
grande rigueur afin d'assurer la qualité des produits et surtout une grande 
capacité à gérer des horaires très matinaux. 

Son quotidien est rythmé far la préparation du pain et des viennoiseries mais 
aussi par la gestion des st~cks et l'accueil des clients. Laurence témoigne de 
l'importance de la passion pour bien vivre ce métier. Bien qu'il soit 
physiquement exigeant, le bonheur de créer chaque jour des produits frais et 
savoureux compense larg ment les contraintes horaires. 

Laurence s'engage à redonner au pain toutes ses lettres de noblesse, 
valorisant un métier et des savoir-faire ancestraux. Cette boulangère s'est 
engagée pour un anlsana de qualité, proposant des pains et des produits 
fabriqués avec passion, dans le respect des traditions et dans une démarche 
éco responsable. 

Fidèle à ses valeurs, elle se dédie à la vente directe, que ce soit sur les 
marchés locaux (les mardis à Saint Ambroix, les mercredis et samedis à la 
Grand-Combe), dans des ~agasins (la caverne d'Ali Babio à Saint Ambroix et 
Biocoop à Alès) ou directement à sa boulangerie à Saint Florent. Tout cela, 
bien entendu, ne pourrait ,e faire sans son équipe, avec Christelle et Denis à la 
boulangerie, Matthieu sur es marchés et toujours le soutien de sa famille. 

Laurence exerce un noble métier, elle œuvre avec passion et dévotion pour 
nous offrir ses jolies créa • ons. 
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La pharmacie Buzer, véritable espace de santé 

Cela fait près de 30 ans 
qu'Antoine Buzer est le 
pharmacien de notre 
commune. Issu d'une famille 
de médecins et pharmaf iens, 
tel Obélix, il est tombé edans. 

Les anciens se souvien ent de 
l'époque où le pharmac·en était 
considéré comme une 
personnalité dans les villages au 
mime titre que le curé, le maire 
et le maître d'école à qui tout le 
monde demandait des onseils. 

Même si depuis peu, la I' endance est en train de s'inverser, aujourd'hui, 
les grandes pharmacies fonctionnent sur le modèle des grandes 
surfaces. Si l'on y réfléFhit bien, il y a autant de pharmacies que de 
pharmaciens. Certainsl nt fait le choix du discount, d'autres celui de la 
parap harmacie ... 

Antoine Buzer, lul, gar e ses valeurs, son éthique, son officine se doit 
d'être un véritable espace de santé, de proximité et de qualité de 
service où chaque patient peut s'y retrouver. Rigoureux, il se définit 
d'ailleurs, lui-même, cor me un artisan pharmacien. 

Épaulé par Corinne et Christelle, il connaît ses patients, leurs familles, 
il les suit. Il est là pour les gens, il leur apporte des réponses au 
quotidien, il contribue • soul!l,ger leurs problèmes, autant d'éléments 
qui pour lui sont essen iels. A l'heure où les médecins généralistes 
sont moins nombreux e moins disponibles, ce professionnel de santé 
diplômé joue un rôle important. Il est écouté et accessible. Ici, pas 
besoin de rendez-vous, il suffit de pousser la porte de l'officine. 

Loin d'être un simple distributeur, Antoine Buzer joue un rôle 
d'orientation, de première digue, renforçant la relation de confiance 
avec ses clients afin qu'ils puissent repartir avec le sourire. Il n'est 
pas un médecin bis mais avec son équipe, il accompagne le malade, 
l'aide à se sentir mieux avec sa pathologie. Il contrôle ce qui se passe 
entre l'ordonnance et I bouche du patient car la bonne prise de 
médicaments reste le s · cle d'une guérison possible. 

40 



6 

41 



, 

ETAT CIVIL 

NAISSANCES 

FOLIQUE Bernard le 22 Juillet 2024 
SPAGNOLI Julienne le 23 juillet 2024 
VILLANOVA Odile le 07 octobre 2024 
CASTANIER Marcelle le 26 octobre 2024 
AVELLANADA Denis le 13 novembre 2024 
BILLON Jacqueline le 26 novembre 2024 

PONCE Lucia le 18 Juin 2023 
ALBUGUES Emmanuel le 08 Juillet 2024 

BOILLOT FARGES Sarah le 23 Août 2024 
ADELÉ Marceau le 28 Septembre 2024 

CHAULOT-TALMON Charlie le 14 Novembre 2024 
MERINO Tilyan le 21 Novembre 2024 

LEROY LONGET Maë le 29 Novembre 2024 

MARIAGES 

ALQUEZAR Jean - Marc et TERS Alicia le 03 Août 2024 

DECES 
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Ramassage /etrraifle et encomb 
rants 

• Mercredi 08 janvier 2025 Encombrants 

• Mercredi 05 février 2025 Encombrants 

• Mercredi 05 mars 2025 Ferraille 

• Mercredi 02 avril 2025 Encombrants 

• Mercredi 07 mai 2025 Encombrants 

• Mercredi 04 juin 2025 Ferraille 

• Mercredi 02 juillet 2025 Encombrants 

• Mercredi 06 août 2025 Encombrants 

• Mercredi 03 septembre 2025 Ferraille 

• Mercredi 01 octobre 2025 Encombrants 

• Mercredi 05 novembre 2025 Encombrants 

• Mercredi 03 décembre 2025 Ferraille 



Tribune libre 

Espace réservé à l'e pression des conseillers municipaux n'appartenant pas à 
la majorité. 
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